Dist.2620 THE ROTARY CLUB OF SHIZUOKA



Weekly



CREATE HOPE in the WORLD 世界に希望を生み出そう

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー

静岡ロータリークラブ ●例会日/毎週月曜日12:30~13:30 ●例会場/グランディエール ブケトーカイ TEL.273-5225 ●会長/平尾 清 ●副会長/川辺 哲 ●幹事/番匠 俊行 ●副幹事/横山 泰久

2023-2024 2月5日 **デ** 第3691回例会 ゲスト卓話「現実を直視する市政」



ロータリーソング●



ソングリーダー **神谷 真太郎君**

● ゲスト紹介●

米山奨学生 ソリマン・ゼアド君

●会 長 挨 拶●

会長 平尾 清君

本日は足元悪い中向坂先生ありがとうございました。実は向坂先生から申し出がありまして、ご自分の体調、その他を熟慮された結果、退会を決意されました。向坂先生は●●年以上に渡ってロータリー活動に尽力してくださり、最近ではローターアクトが昨年創立●●周年を迎えました。その挨拶をされたのが向坂先生でした。というのは静岡ロータリーク

ラブにローターアクトを起ち上げた初代委員 長でもありました。その功績はローターアク トのみではありませんでした。後ほど先生か らお話をお伺いしたいと思います。本日の卓 話は難波市長であります。私は少子化対策に 大変興味を持っています。実は昨年OECD が発表した出生率がありまして、先進諸国の 最下位がお隣の韓国で0.78、一方日本は1. 26と、今の人口推移維持しようとしますと 約2.1と言われています。このままいくとと んでもないことが起こります。今日の市長の お話の中に少子化対策がでてくるか存じ上げ ませんが、個人的にはそんな危惧を念を持っ ています。今日、明日と大変寒い日が続きます。 皆さん、体調管理に気を付けて元気でお過ご しください。Enjoy Rotary!。



●おめでとう●

【誕生祝い】

- ●月●●日 向坂 達也さん
- ●月●●日 杉本 健さん

【結婚記念日】

●月●●日 小川 潤さん・利子さん

●スマイル●

杉本 健君

誕生日祝ありがとうございます。●●才になりましたので、今年はオールバーディーでのゴルフスコア「●●」を目指します!

小川 潤君

(結婚記念日)波濤を乗り越え何とか●●年。 ヴィタミン・カラーのお花に元気をいただき ました。ありがとうございました。

後藤 清雄君

株式会社共立アイコム 小林武治社長様に自 分がお手伝いしている民間の更生保護団体「特 定非営利活動法人 静岡県就労支援事業者機 構」の二種会員にご入会頂きました。これか らも更生保護にご理解とご支援を宜しくお願 いします。

向坂 達也君

誕生祝ありがとうございました。昨日、●● を迎えました。しかし、車椅子の生活になり、ロータリー活動を続けられませんので、事実上、本日をもって退会します。永い間ありがとうございました。

内田 健君

父、内田英男の通夜・葬儀では静岡RCの皆様にご厚誼・ご厚情をいただき、心より感謝申し上げます。父はロータリーが大好きでした。本当にありがとうございました。

●出席報告●

例会日	全会員数 (出席計算人数 ^{*1})	出 席 会員数	欠 席 会員数	暫 定出席率
1/29	110 (110)	71 名	39名	69.54 %
2/5	110 (110)	現地 75 名 Zoom 1名	34 名	69.09 %

※1出席免除会員を引いた会員数。

出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう! なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに変更が無い間は全会員出席扱いとします。

●退 会 の 挨 拶●

向坂 達也君



去年の11月の初めから体調 を崩して原因不明の熱が続い て入院しましたが、その間に 今度の肺炎になったりして、

年末になんとか退院してきました。私として は昨日が●●であったので何とかそこまで持 たせていと思いましたが、歩けなくなり車椅 子生活となりました。こういう状態ではロー タリー活動を続けていくことはできないので、 残念ですけれども本日をもって退会させて頂 きます。昭和●●年の●●月に●●歳の時に 入会させて頂いて、今日まで●●何年間か過 ごすことができました。その間、ロータリー では本当に多くの事を学び、多くの事を体験 し、貴重な時間を頂きました。本当に感謝し ております。また私は弁護士なのですけど、 大変社交性に欠けている所がありまして、積 極的に人に話しかけるよりも、話しかけられ たらお答えしていくという性格であったこと と、お酒が飲めないということもあり、中々 皆さんと親しくお付き合いする機会が少なく、 扱いにくい会員だと思われたと思いますけど、 お陰様で多くの方に親しく接していただいて、 楽しいロータリー生活を過ごすことができま した。本当にありがとうございました。最後 に静岡ロータリークラブと多少は設立に関与 したローターアクトクラブの今後の益々の発 展をお祈りして退会の挨拶とさせていただき ます。本当に長い間ありがとうございました。

●ゲスト卓話●

静岡市長 **難波 喬司様** 演題「現実を直視する市政」



・運営方針として、「社会には大きな力がある、世界には大きな知があるので、それが 静岡で集まって繋がるように

する」ということです。自分たちが社会全体がもっと上手く動くように下支えしようという気持ちを持った上で、社会全体と新しい価値を創っていく事が重要になります。

- ・静岡市の人口減少は厳しいということ。若 者が入ってきていない。代謝が低い、人の 出入りが少ないという町になります。若い 世代が結婚しにくい、女性が働き難い、土 地が高い等の要因があります。若者がこの 街の未来は明るいという夢を抱いて、希望 を持って住み続けられる街、将来戻ってき たいと思う街を作らなければならないとい うことです。
- ・次世代アリーナは文化施設×収益施設。文 化の振興と経済の活性化という両方役割が 期待できます。東静岡に南側の文化施設、 北側のスポーツ施設と2つの拠点ができる と静岡市で唯一無二の場所となる。そして これからの30年を考えるとアリーナと県 立図書館の立地する機会を利用して街創り ができる。何もない所からだと大変ですが、 ここに公共投資が入るこの機会を利用して これから20年30年の街創りをやってい こうという事です。
- ・アリーナの建設費等は266億円で、市が 負担するのは最大この266億円となりま す。経済波及効果は4890億円でるとい う計算。所得の誘発効果は1439億円、

どんなに下になっても1000億円の所得 誘発効果は出る。そしてアリーナがあることは若者達にとって魅力的な街になるということ。そして新しい仕事ができる。だから人口減少対策の一つとしてやっていかなければいけない。街創りと一体になるからより大きな投資効果があるということです。

●第7回定例理事会 議事録●

協議・審議事項

- ①今後の卓話予定について (赤座プログラム委員長)
- ・赤座委員長より今後の卓話予定者について の説明があった。
- ・望月直前会長より今年度は戦略会議を行っていないとの報告があり、それを受けて6月3日を通常例会に変更し卓話者を新たに検討することにした(承認)
- ②バナー購入ついて(番匠幹事)
- ・番匠幹事より現状のバナーの在庫が少なく なってきたため、バナーを新たに発注す必 要があるため、発注数量とデザイン変更に ついて説明があった。協議の結果、現行の デザインで100個発注することになった (承認)
- ③新入会員の件(番匠幹事)
- ・番匠幹事より入会希望者のJTB西田高宏 さんについて説明があった。推薦者は望月 啓行さんと石道真奈美さん。配属委員会は 親睦委員会(承認)

報告事項

- ①次年度人事について(会場監督) (川辺副会長)
- ・川辺副会長より令和5年12月11日に開催された次年度理事予定者会議において、

坂上康さんが次年度会場監督に選出された ことの報告と、併せて本来は1月の理事会 で報告すべきところを、報告漏れがあった ことのお詫びがあった。

- ②退会者について (向坂達也さん、都築東一郎さん)
- ③3月2日(土) 静岡第三グループIM(日本平)
- ④次回 3月11日(月) 11:30~ 第8回定例理事会
- ⑤ 3月11日(月) 13:30~ 職業奉仕委員会
- ⑥4月1日(月) 静岡倶楽部 科学研究奨励賞
- ①4月22日(月) けやき例会(環境保全委員会)
- ⑧例会の食事について(番匠幹事・横山副幹事)
- ・横山副幹事より、例会中の昼食時間が少しの時間しか取れずに、すぐに会長挨拶に入ってしまうため、会員同士が食事をしながら話をする時間が大変短くなってしまっているため、いくつかの他のロータリークラブで行っているように食事を例会前に取ることが検討できないか?との相談があった。
- ・会員同士がコミュニケーションを取りなが ら、ゆっくりと食事ができるメリットがあ る反面、ギリギリまで仕事をしてくる会員 にとって例会場に早く入らなければならな いのは厳しいのではないかの意見があった。
- ・平尾会長より今期中にテスト的に導入して みて、会員の意見を聞いた上で来期から採 用するかどうかを検討したらどうか?とい う意見が出された。(継続協議)